



**Syndicat Unitaire des Personnels
des Administrations Parisiennes**

6 rue Pierre Ginier 75018 Paris / tél. : 01 44 70 12 80 / mail : syndicat.supap-fsu@paris.fr

LA FSU TERRITORIALE **PARIS**

Désinformation et mensonges quotidiens, consignes irresponsables mettant en danger les enfants, tentative de briser un mouvement social : l'UNSA animation dérape dangereusement !

Nous n'attaquons jamais une mobilisation lancée par une autre organisation syndicale même si celle-ci nous semble entraîner les collègues dans l'impasse.

Nous ne critiquons pas les communications d'un autre syndicat même si les propos tenus sont excessifs ou mensongers.

Nous n'avons donc rien dit des tracts de l'UNSA animation depuis plusieurs mois.

Mais là une mise au point s'impose.

La ligne rouge a été largement dépassée avec la dernière expression de l'UNSA animation incitant les collègues à ne pas participer à la grève de la semaine prochaine qui s'annonce massive à l'appel de l'intersyndicale. Du jamais vu !

Au SUPAP-FSU nous avons des principes.

Nous essayons systématiquement d'organiser des mobilisations unitaires. Nous avons tenté de le faire pour le secteur de l'animation. La CFDT a tout de suite répondu positivement à notre invitation et nous avançons unis dans l'intérêt des collègues.

L'UNSA animation, non seulement n'a pas répondu à notre sollicitation, mais est partie seule sans aucune concertation avec les autres syndicats dans une mobilisation vouée à l'échec.

Nous n'encouragerons pas, en effet, les collègues à faire semblant de faire grève pour fermer les services. Le droit de grève n'est pas un jeu.

Les communications de l'UNSA animation, sur la « grève gratuite » risquent de décider la Ville à revoir les conditions d'exercice du droit de grève dans les écoles à l'avenir avec des conséquences dramatiques pour l'animation, voir pièce jointe. Et là nous aurons tout perdu !

Nous n'encourageons pas les équipes à se déclarer grévistes au dernier moment, la « grève surprise », et à laisser les enfants livrés à eux-mêmes dans la cour sans adultes pour les encadrer ! Proposition totalement irresponsable qu'aucun.e professionnel.le de l'animation ne pourrait envisager de suivre.

Et donc nous n'encourageons pas les équipes à se décrédibiliser vis à vis de familles à qui on demande par ailleurs de soutenir notre mobilisation.

Nous ne laissons pas croire aux collègues vacataires les plus précaires qu'elles-ils seront payé.es si le service d'interclasse est fermé, juste par une signature ou par déclaration du REV de leur présence sur PlanOp. Inacceptable !

Ne mentons pas effrontément aux collègues en leur faisant croire que des avancées ont été obtenues grâce à une grève/fausse grève massive alors que le « *mouvement* » **a été totalement insignifiant** pendant plusieurs semaines, mobilisant une poignée de collègues sur les 638 écoles parisiennes !

Et que dire de cette communication incessante de L'UNSA animation avec parfois le même tract envoyé 3 fois quotidiennement et renvoyé les jours suivants montrant les muscles et stigmatisant les autres syndicats (*nous nous agissons pendant que d'autres se réunissent, avec l'UNSA pas de bla bla...*).

Quelle conception désolante du syndicalisme ! Pas étonnant après ça que certain.es, à raison avec ce type de comportements, critiquent les syndicats !

Nous avons des divergences profondes d'orientations syndicales avec l'UNSA Ville de Paris mais nous avons néanmoins proposé et mené des luttes communes au niveau central avec ce syndicat sur le temps de travail (« Pas une minute de plus ! ») ou avec les UGD récemment.

De même **nous respectons le travail syndical du SNADEM UNSA, qui a permis à l'UNSA d'obtenir un nombre de sièges équivalent au SUPAP-FSU dans les instances de la DASCO** aux dernières élections professionnelles en effectuant un travail de qualité pour défendre les PVP.

En revanche avec ce dernier tract, aboutissement d'une **bouillie syndicale** de plusieurs mois, inaudible, disant tout et son contraire au gré des jours, contre-productive pour les agent.es, et désormais **nauséabonde avec cet appel à ne pas faire grève, l'UNSA animation envoie un signal délétère mettant à mal une dynamique intersyndicale fondamentalement souhaitable.**

N'écoutons pas ces bonimenteurs **casseurs de grève !**

Votre mobilisation de la semaine prochaine à l'appel de l'intersyndicale de l'animation SUPAP-FSU/CFDT s'annonce extrêmement massive selon les premiers retours des CASPE !

A ce jour il n'y a aucune garantie d'avancées conséquentes pour notre secteur. Ce que nous obtiendrons dépend bien évidemment uniquement de l'ampleur de notre mouvement.

Tous.tes en grève du 13 au 17 novembre !

Tous.tes devant l'hôtel de Ville mardi 14 à 14h30 !

Tous.tes en AG jeudi 16 à 14h à la bourse du travail pour décider de la suite de notre mobilisation !

L'HEURE EST VENUE ! ON VA GAGNER !

Kit de mobilisation :

Mode d'emploi de la mobilisation : [ICI](#)

Courrier aux familles : [ICI](#)

Préavis de grève : [ICI](#)

Le SUPAP-FSU toujours à vos côtés pour vous défendre et vous informer !

SUPAP-FSU DASCO : 06 46 36 93 97 ou supapfsudasco@gmail.com



Blog SUPAP-FSU



Guide DASCO 2022-2025



Base de données DASCO



Articles SUPAP-FSU DASCO



Facebook SUPAP-FSU Animation



Twitter SUPAP-FSU Animation



Instagram SUPAP-FSU Animation